



**Guntram Wolff** est directeur de Bruegel depuis juin 2013.

Ses recherches portent sur l'économie et la gouvernance européenne, la politique budgétaire, la finance internationale, l'Allemagne, la France et le Japon. Il témoigne régulièrement auprès du Conseil des ministres des finances européens (ECOFIN), des parlements européen, français et allemand.

Avant de rejoindre Bruegel, il a travaillé à la Commission européenne sur la macroéconomie et la réforme de la gouvernance de la zone euro. Avant cela, il coordonnait l'équipe de recherche sur la politique budgétaire à la Deutsche Bundesbank. Il a également travaillé en tant que conseiller pour le Fonds monétaire international.

Il est titulaire d'un doctorat de l'Université de Bonn, a étudié l'économie à Bonn, Toulouse, Pittsburgh et Passau et enseigné l'économie à l'Université de Pittsburgh. Il a publié de nombreux articles dans des revues académiques reconnues. Il parle couramment l'allemand, l'anglais, le français et a de bonnes notions de bulgare et d'espagnol. Ses éditoriaux et ses travaux sont publiés et cités dans de grands médias internationaux comme le Financial Times, le New York Times, le Wall Street Journal, El País, La Stampa, FAZ, Handelsblatt, BBC, ZDF, WDR, Die Welt, CNBC et d'autres.

**Guntram Wolff** has been the Director of Bruegel since June 2013.

His research focuses on European economy and governance, on fiscal policy, on global finance as well as on Germany, France and Japan. He regularly testifies to the European Finance Ministers' ECOFIN meeting, the European Parliament, the German Parliament (Bundestag) and the French Parliament (Assemblée nationale).

Prior to joining Bruegel, he worked at the European Commission on the macroeconomics of the euro area and the reform of euro area governance. Before that, he coordinated the research team on fiscal policy at the Deutsche Bundesbank. He also worked as an adviser to the International Monetary Fund.

He holds a PhD from the University of Bonn, studied economics in Bonn, Toulouse, Pittsburgh and Passau and previously taught economics at the University of Pittsburgh. He has published numerous papers in leading academic journals. He is fluent in German, English, French and has good notions of Bulgarian and Spanish. His columns and policy work are published and cited in leading international media such as the Financial Times, the New York Times, the Wall Street Journal, El País, La Stampa, FAZ, Handelsblatt, BBC, ZDF, WDR, Die Welt, CNBC and others.